
                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１５６３回例会 ２０１７年９月７日(木)(曇） 

 

司 会 鈴木和夫副幹事 

点 鐘 原郁夫会長 

合 唱 「君が代」「奉仕の理想」(山谷洋子さん) 

唱 和 「ロータリーの目的」（古谷スミ子さん） 

御入会記念日 桐山さん(9/11)､淵脇さん(9/11) 

 

        

○先週、親睦活動委員会と職業奉仕委員会主催移動例会 

 で防災センター「そなエリア東京」とライオンキングの 

 観劇と参加された方は如何でしたか？ご苦労様でした。 

○ガバナー事務所より 

①インターアクト年次大会登録のお願い 

 日 時：11月3日(祝) 10時～15時 

 場 所：光明学園相模原高等学校 

 登録料：3000円/人 

 締 切：9月25日(月) 

②第2780地区社会・国際奉仕セミナー開催のご案内 

 日時：10月21日(土)13時～15時 30分 

場所：アイクロス湘南6Ｆ「Ｅ会議室」 

締切：10月6日(金)＊Ｗｅｂサイトでの出席登録可 

出席義務者：会長エレクト、現・次奉仕プロジェクト 

委員長、3年未満の新会員 

 ③第2ゾーンＲＩ理事指名委員会地区代表委員について 

  締切：9月8日(金) 17時迄 

④2019年規定審議会制定案の地区承認に関する件 

 → 選挙人会 

 日時：9月17日(日) 10時～ 

 場所：小田急ホテルセンチュリー相模大野6階 

    「フェニックス」 

⑤基本的教育と識字率向上月間リソースのご案内 

○以前お話しました「新会員の集い」ですが、各グループ 

が集まって行うということになりまして、我が第7グル 

ープと第8・第9グループが合同で行います。 

日 時：10月5日(木) 18時15分～ 

場 所：平塚商工会議所 3階 大ホール 

出席者：入会3年未満の会員、会長、幹事、クラブ研修 

    リーダー、他 

○今月は、基本的教育と識字率向上月間となっております。 

識字率と言いますと、皆さんは発展途上国で学校に行け 

ない子供たち等を思い浮かべると思いますが、今秦野で 

会員数 34名  
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【事前】 

瀬戸さん（8/29秦野） 

【事後】 

 北村俊さん（8/29秦野） 
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9月7日 

〇卓話 

  酒井健一さん 

〇定例理事会 
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9月14日 

○卓話 

  大屋富茂さん 

出席義務    33名    

出席数     22名    

出席率 64.70％    

前々回

の修正 

 

  85.29％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 原 郁夫   幹 事 柳川清紀   会報委員長 桐山晃忠 

ロータリー：変化をもたらす 

 

会長の時間 

2017 年～2018 年度国際ロータリー会長 
イアンＨ．Ｓ．ライズリー 



 も多くの就労者がおり、厚木・平塚も同様です。この 

 就労者の子供たちがインターナショナルスクールのよう 

 に大勢が学校に通っています。自治会の回覧板を回して 

 も親は読み書きが出来ないため、多少子供が分かるので 

隣近所に内容を聞きに来るということが起きているそ 

うです。このように海外からの就労者の方々の識字率が 

問題になってきています。 

日本では遠い過去のことですが、今現在日本の国内で、 

日本人ではないがこのような問題が発生しているとい 

うことです。今後どなたかの年度にこの問題に着目して、 

奉仕活動をされるかも分かりませんが、日本では関係な 

いということではなくてこのような問題が目の前にあ 

ることを認 

識して欲しいと思います。 

 

 

【受付文書】 

 ①ＲＩ日本事務局より、今月のロータリーレート 

   １＄＝１０９円 

②秦野市観光協会より、映画「じんじん～其の二～」 

 劇場公開について（お知らせ） 

 地域上映会開催のお願い 

③第7・8・9グループより、3グループ合同新会員の集 

いのご案内 

 日 時：10月5日(木) 18：00～ 

 場 所：平塚商工会議所3階 大ホール 

 出席者：会長幹事、クラブ研修リーダー、入会3年 

     未満の会員 

 会 費：4,000円 

④グランドホテル神奈中より、9月インフォメーション 

⑤相模原南ＲＣより、地区大会昼食会のご案内 

 日時：9月18日(月・祝) 地区大会本会議前 

             点鐘 12：30 

 締切：9月13日(水) 

⑥秦野市市民の日運営委員会より、市民の日事業への協 

 賛について(お願い) 

⑦ＭＯＡ美術館 秦野児童作品展実行委員会より、協賛 

 のお願い 

⑧中学生英語スピーチコンテスト実行委員会より、出場 

 者及び開催チラシ等について 

【例会変更】 

≪平塚≫ 9月21日(木) →18日(月・祝) 地区大会に 

             振替 

     9月28日(木) →夜間例会 点鐘 18：15 

     10月12日(木) →夜間例会 点鐘 18：15 

 

【本日の配布物】 

 ①ロータリーの友9月号、②ROTARY世界と日本(回覧) 

 ③あなたも新しい風に(回覧)、④米山奨学セミナー報告 

 書(参加者：西村さん)、⑤IT研修報告書(参加者：桐山さ 

ん・事務局）、⑥ガバナー月信9月号 

 

 

○原郁夫さん「先週の防災センター、ライオンキングの見 

 学とても有意義な1日でした。親睦委員会の皆様お疲れ 

様でした。」 

○柳川清紀さん「先週のバス旅行、東島親睦委員長を始め 

 親睦委員の皆様には大変お世話になりました。おかげさ 

まで楽しい一日を過ごすことができました。」 

○鈴木和夫さん「先週移動例会は職業奉仕委員会、親睦委 

員会の皆様、お疲れ様でした！」 

○神崎達朗さん「スマイルします。」 

○加藤一也さん「スマイルします。」 

○北村俊和さん「酒井さん、卓話楽しみにしています。ス 

マイルします。」 

○北村まり子さん「先日はライオンキング、楽しかったで 

す。」 

○桐山晃忠さん「先週の企画、大変充実していました。職 

業奉仕・親睦委員長ご苦労様でした。ライオンキングに 

スマイルと入会記念日祝いありがとうございます。」 

○関隆明さん「スマイルします。」 

○原恵美子さん「防災センター見学はとても良い経験でし 

た。ライオンキングはグイグイとライオンの世界に引き 

込まれました。とても楽しい1日でした。」 

○東島礼美さん「親睦バス旅行、ご参加ありがとうございま 

した。良い勉強になりました。」 

○福原美千加さん「9月9日の動物保護センター建設基金チャ 

リティーライブへ多くの方々にご協力いただきありがとう 

ございます。」 

○古谷スミ子さん 「50年ぶりに黒煙を見ました。清水町 

 で昼火事です。皆様ご注意を！」 

○前肇さん「記念日ありがとうございます。」 

○山谷洋子さん「スマイルします。」 

○酒井健一さん「今日は私の卓話です。ポリオの内容で話 

します。皆さんに少しでも知って頂けたら。」 

 

合計 53,000円 

 

 

＜地区監査 酒井さん＞ 

 ○先日、補助金の監査に行ってきました。ここに19 

の事例があります。補助金を頂いてこういう活動を 

スマイル報告 

幹事報告 

委員会及びその他の報告 



していますと内容も全て書いてあります。先程社会 

奉仕委員長に渡しましたので、参考にしこの補助金 

を利用してみんなで一つ大きなことをやられたら 

いいのではないかと思います。 

私は今年で補助金の監査は終わると思います。いろ 

いろなことがありますので、また何かの機会に報告 

させて頂きます。是非今年は楽しんで大きなことを 

やりましょう。 

    

＜米山奨学セミナー受講 西村さん：代理 柳川さん＞  

 ○レジメ１枚に沿って、柳川幹事代読。 

  先日、8月26日(土)に藤沢で米山奨学セミナー・カ 

ウンセラー研修会に参加してきたとのこと。 

詳細はレジメ参照願います。 

結論は、米山奨学生は我々ロータリアンの背中を見 

ています。恥ずかしくない日本を見せなければなり 

ません。今後、世界へ、未来へと続く交流を皆さん 

も地区大会等で米山奨学生と接する機会を通して 

是非持って頂きたいと思います。 

    

 ＜事務局・幹事 IT研修報告 代理出席 桐山さん、 

  事務局 諸星さん＞ 

  ○8月10日に柳川幹事の代理で出席してきました。 

   今回の研修会は、概ね事務局の問題でして、今まで 

   アナログで行ってきたことを全面的にデジタルで 

PCを使っていこうということで、記念誌等はこれ 

からはPCで打ち出されてくるということになって 

きます。 

一つ忘れてはいけないことは、以前事務局から地区 

のHPにログインする際必要な各自の IDとPWが 

書かれている名刺サイズの用紙を渡しました。 

PWは変更できますが、IDは変更はできませんので 

是非大事に取り扱って下さい。地区の目標としまして 

は重要な案内文や皆様の出席の確認を地区のHPに移 

行してやっていくということで、まずは皆様が IDと 

PWでを使って地区のHPにログインできるように 

すること、そしてHPには何が載っていて皆さんが何 

ができるのかということを把握することが第一の目標 

とのことです。 

お時間ある時に是非ログインしてみて下さい。また、 

不明な点は事務局までご連絡下さい。 

 

   

         ≪酒井 健一さん≫ 

○今日は、皆さんから毎年40＄ポリオプラスということで 

 5000円位を頂いております。このポリオ撲滅基金でロー 

タリアンが活躍してポリオが撲滅できたインドへ、ガバ 

ナー補佐をしていた4年前に行き現状を見てきた時の話 

しです。 

一時は撲滅できたポリオですが、現在パキスタンとアフ 

ガニスタンで発生しております。が、その他の国では一 

応撲滅できております。 

○インドに到着後、まずはポリオワクチンの接種現場に行 

きました。接種現場は病院ではなく、コンクリートでで 

きた窓もない10畳くらいの広さの空間に、女医さんと 

看護師がおられ、三種混合とポリオワクチンを接種して 

おり、そこには遠方から赤ちゃんを連れた母親やその家 

族が大勢集まっていました。そこに来ていた母親は15 

歳、おばあさんと思われる方は30歳くらいに見えまし 

た。例え若くても子供の命を守るためにはどこでも同じ 

、一生懸命なんだと思わされました。 

そこで三種混合の摂取ですが、注射で行っており注射針 

は都度交換しておりましたが、ワクチン接種はスプーン 

で行われており、残念なことに交換せず同じものを使っ 

ていました。本当はロータリークラブで安いプラスチッ 

クのスプーンを送ってあげる、そこまでできたら完璧で 

はないだろうかと思いました。 

そして予防接種を受診すると、マスが書かれたガバナー 

の名刺の裏面にその都度押印していくというシステム 

になっておりました。 

○2日目は、学校に行ってきました。自分は日本の特別支 

援クラスのようなことを考えておりましたが、そんなこ 

とはなく、ポリオが原因で障害がある子供たちも普通の 

クラスの中で松葉杖を使い、片足を引きづりながらも 

 バタバタとみんなで仲良く楽しくやっていました。ロー 

タリークラブはその学校に寄付をどんどんしているわ 

けで、特にインドではこのように子供たちが皆仲良く楽 

しく過ごせるような環境になっているのかなと思いま 

卓  話 



した。また学校では、手芸やパソコンなどの職業訓練 

も行われ更に進学もでき、その進学をする学生に対し 

てロータリー奨学金を出したり、障害者学生用にカス 

タマイズしたスクーターやパソコンの支給もしている 

そうです。 

○2日目午後は病院に行ってきました。この病院にもた 

くさんの補助金を出しています。ポリオにかかってし 

まった子は仕方ない、後はリハビリしかないんだとい 

うことで本当に一生懸命やっておりました。 

ポリオにかかってしまった子供たちが、普通の生活が 

できるようになるまでリハビリを行い、学校に通い、 

仕事に就けようにするという一連のサポートをロータ 

リーが行っているとのことでした。 

ここでも皆さんとても明るく、病気という感じは全く 

なく、病院側でもポリオ患者に対して夢中でサポート 

していました。 

○最終日は寺院の観光をし、持参した横断幕を広げ記念 

写真を撮ろうとしたときに血相を変えた管理人らしき 

人に案内人の方が連れて行かれ驚きました。どうやら 

テロリストと間違えられたようです。そこで我々はロ 

ータリークラブの者だと説明したそうですが、残念な 

ことにロータリークラブは知らない、ライオンズクラ 

ブなら知っているとのことで何の為にポリオの撲滅援 

助をしているのかショックを受けました。インドでは 

一般の方にはロータリークラブは知名度が低いという 

ことがとても残念でした。 

 ○このインド視察で、皆さんからお預かりしている40 

＄がこんなに役に立っているんだなというところを見 

せて頂き、それと若くても親御さんは凄いなという 

ところも見せて頂きました。 

以上皆様にご報告させて頂きます。 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０１７～２０１８年度 秦野名水ロータリークラブ  

第４回 定例理事会議事録 

日  時 ２０１７年９月７日（木）１３時３０分～ 

場  所 秦野商工会議所 ４０２室 

出 席 者（欠席者は抹消する） 

会 長 原  郁夫 副 会 長 北村 俊和 会長エレクト 諸星 道治 

幹 事 柳川 清紀 副 幹 事 鈴木 和夫 会 場 監 督 大屋 富茂 

職 業 奉 仕 諸星 利男 社 会 奉 仕 陶山 典之 青少年奉仕 北村まり子 

国 際 奉 仕 神崎 達朗 直 前 会 長 瀬戸  誠 親 睦 活 動 東島 礼美 

［オブザーバー］                         （理事・役員８名） 

 

※決議事項確認 鈴木和夫 副幹事 

※議事録作成人 書記 

 

審 議 事 項 

【報告事項】 

１．支払い済み奉仕事業金額について           報告者：原会長              

 ＊青少年交換記念品  青少年交換基金   11,396円(記念品：9,396円、花代：2,000円)      

 ＊北九州豪雨義援金  社会奉仕費  30,500円                          

 ＊外貨コイン送料   国際奉仕費   1,188円                          

 ⇒7/1から始まった今年度の今現在の執行金額です。確認のためにお目通しをお願い致します。     

【審議事項】 

１．ガバナー公式訪問について               報告者：原会長、柳川幹事        

 ⇒結論はまだ正式に決まっていない。名水ＲＣとしてこういうことをやりたいということを 2週間前に  

  ガバナー補佐に出して欲しい、それを受けてガバナー補佐がガバナーに伝えガバナーがそれに対して   

    の回答をするという流れ。タイムスケジュール的には 12；30～例会を行い､ガバナーは 13：00～13：30  

  卓話をプロジェクターを使って行います。その後約 1時間、これから皆さんと協議する内容について  

  ガバナーが回答するということになっています。この内容がキャッチボール形式なのか不明。我々クラ 

  ブとして約 1時間をどうやって過ごすかを協議したい。例年は事前に打ち合わせ等があったが今年は  

  ガバナー補佐からも指示がないので、名水ＲＣとして各奉仕委員長と新入会会員の方には質問事項を  

  考えておいて頂くということでお願いしたい。但し、来週の会長幹事会の折りに、再度ガバナー補佐に 

  は確認して頂くことになりました。                               

                                                 

２.ＭＯＡ美術館 秦野児童作品展協賛(寄付)について    報告者：北村ま青少年奉仕委員長      

 ⇒従来は 3万円の寄付で行っていたが、昨年は手違いで 1万円になった。今年度は 3万円で承認。    

                                                 

３.11月 3日 三クラブ合同麻薬撲滅キャンペーンについて  報告者：陶山社会奉仕委員長       

 ⇒今年は秦野ＲＣが当番。秦野ＲＣに一任しているが、未だ段取りが決まっていないようだ。名水ＲＣの  

  割当て時間等は次回理事会までに報告できるようにする。また青少年奉仕委員会から上智短大の学生  

  5～6人がお手伝いに参加して頂ける。その際にお昼の食事をＲＣで持つことで承認。        

                                                 

４.田原ふるさと公園かかしまつりの協賛について   報告者：大屋会場監督、北村ま青少年奉仕委員長  

 ⇒案山子づくりを通して、親子・友達との絆を深めるという趣旨で行う。これは青少年活動の一環だと思 



  い、ロータリークラブで協賛して頂きたいとの話しがあった。資料のように案山子に対して“賞”をつ 

  けてその“賞”に対して賞品として出すもの。名水ＲＣとして１万円で承認。            

                                                 

５.市民の日協賛について                   報告者：原会長           

 ⇒毎年継続事業として、社会奉仕委員会から１万円協賛で承認。                   

                                                 

６．少年野球卒業記念大会寄付依頼について           報告者：原会長           

 ⇒11/3～12/10まで開催。単年度事業として、今年度は青少年奉仕から 10万円寄付で承認。       

【その他】 

１．米山記念館訪問(10月予定)詳細について           報告者：神崎国際奉仕委員長      

 ⇒日時は 10月 19日(木)実施。過去２回行っているが新しい方、行かれていない方には是非行って欲しい  

  との思いから企画。当日は米山記念館で 14：00から例会を行います。例会時に卓話を依頼しているが   

  今現在決まっていない為、地区の米山委員会の委員を秦野中ＲＣの矢野さんがされているので矢野さ    

  んに依頼をした。（謝礼は１万円相当）行程は当初の予定通りとする。来週から募集を募る。      

                                                  

２．財団月間卓話依頼について                  報告者：原会長           

 ⇒地区から依頼申し込みがあった。今週の委員会で決定するとのこと。（謝礼は１万円相当）       

                                                  

３. ３０周年記念事業進捗状況について           報告者：実行委員会（大屋副委員長）    

 ⇒過去４回実行委員会を開催。①湯本富士屋ホテルでの式典、②田中作次さんの講演、①②は決定。先日  

  実行委員会以外の方からのアンケートを頂いた結果を次回例会卓話の中で発表させて頂く。概要は式    

  典だけでよいのではとモニュメントを云々が約半分ずつでしたが、これには実行委員会が入っていま    

  せん。実行委員会としては何か公共イメージに繋がるモニュメントあるいは看板等を検討するという    

  ことになっています。提案者が詳細部分を詰めており、それを次回の実行委員会(9/14)に持ち寄って決  

  めようという段取りになっています。                                

                                                  

４．クールビズについて                  報告者：原会長              

 ⇒官公庁は 10月末まで施行となっていますが、会長の意向で 10月には当ＲＣはガバナー公式訪問や、そ  

  の 2週間前にはガバナー補佐の訪問もあることから、9月末でクールビズは終了ということでお願いし  

  たい。会場監督から例会時に会員に紹介をする。                          

                                                  

５. 各委員会年間予定と予算について            報告者：原会長               

 ⇒本資料はたたき台として、あくまでもスマイルが予算目標通り 240万円集まったとしての割り振りな    

  ので承知下さい。消防自動車派遣については今年は 2台。また植樹事業については場所は薬師堂にした  

  いと思っています。                                       

                                                  

                                             

 ※ 次回理事会予定  平成 29年 10月 5日（木）13：30～  秦野商工会議所 402室        


